

undefined - jeudi 25 avril 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Les “Toujours jeunes” se sont aussi mis à déclamer des contes



Mardi 23 avril, une demi-douzaine d'adhérents du club avaient préparé un texte et ont pu lire leur conte, qui parle souvent de quelque chose qui leur est arrivé.

La bibliothèque du village continue de travailler le concept “Mille feuilles de contes autour de l'arbre”, projet dont la restitution aura lieu le 2 juillet à la salle des Écoux.

Après avoir proposé des séances de contes aux adhérents de la bibliothèque, mais aussi aux enfants des écoles primaire et maternelle, aux enseignants et aux animateurs du centre aéré, les bénévoles et la conteuse qui encadrent le programme se sont rapprochés du club des Toujours jeunes pour les inciter à rentrer dans le cercle.

C'est ainsi que depuis le début du mois d'avril, Marie-Alice Audebram, présidente de la bibliothèque, a pris en main l'équipe de l'association, qui se retrouve le mardi en salle Pierre-Gros, et leur fait inventer des contes parlant d'arbres et de forêts.

Après des débuts un peu lents, les adhérents se sont pris au jeu, et chaque mardi, plusieurs d'entre eux lisent l'œuvre qu'ils ont rédigé pendant la semaine et sont vivement applaudis par leurs amis.